

## ELECTIONS MUNICIPALES DE BOE - MARS 2026

# Liste BoéNergieS26

POINT PRESSE DE PRESENTATION DE LA LISTE

### Intervention de Philippe Pontiès, tête de liste de BoéNergieS26 (seul le prononcé fait foi)

Je me suis porté candidat à la mairie de Boé au mois d'avril dernier, sur un projet visant à répondre aux préoccupations les plus immédiates des Boétiennes et des Boétiens, et à donner à notre commune un avenir répondant aux attentes de nos concitoyens mais aussi à son immense potentiel. Sur le plus long terme, il s'agit aussi de préparer le Boé de nos enfants et de nos petits-enfants dans un environnement en pleine mutation.

**Liste d'intérêt général, BoéNergieS26** porte cette **ambition collective**. Elle se compose de femmes et d'hommes lucides, courageux, dévoués, compétents, attentifs aux autres et impliqués pour donner à Boé une énergie nouvelle **dans un esprit d'ouverture et de rassemblement**.

Tous issus de la société civile, n'ayant, pour la très grande majorité d'entre eux, jamais exercé de mandat électif, ils représentent **un panel varié d'expériences et de compétences** qui répondent, pour bon nombre d'entre-elles, **aux exigences d'écoute, de proximité, de décision et d'action** espérées par les Boétiennes et les Boétiens après six années d'un mandat exercé de manière solitaire et bien peu respectueuse des attentes des administrés.

Représentative de nos quartiers, mêlant Boétiens d'origine ou de longue date, à des concitoyens arrivés parmi nous plus récemment, **BoéNergieS26** reflète à la fois la **richesse, la variété et la complémentarité des talents** qui font la force de notre commune. Cette richesse se confirme avec l'extrême **diversité des parcours personnels et professionnels**, mais aussi la **pluralité des engagements associatifs** dont elle témoigne (activités à caractère social, sportif, artistique ou culturel).

Notre **liste d'ouverture** se félicite d'accueillir dans ses rangs monsieur René Gambart, actuel chef de l'opposition municipale et quatre de ses colistiers du mandat précédent, Valérie Sadres, Nathalie Taste-Gambart, Corinne Manse et Henri Jacquin qui nous ont accordé leur confiance.

C'est donc **sur cette diversité de sensibilités** que nous avons bâti, et que nous proposons aux Boétiennes et aux Boétiens, **une force d'alternance crédible, sérieuse et engagée sur un programme solide**, de nature à **répondre aux attentes** du plus grand nombre,

entre deux autres listes concurrentes marquées soit par des postures électoralistes et un bilan exagérément embelli, soit un esprit de revanche sur fond de polémique permanente qui ne suffit pas à faire un programme.

Cadres, fonctionnaires, artisans, commerçants, professions libérales ou intermédiaires, retraités, tous se retrouvent dans les valeurs **d'écoute, de solidarité, mais aussi d'autorité, de responsabilité, de volonté et d'engagement** au profit de la collectivité.

Tous ont à cœur d'agir pour le bien commun, dans **un esprit de dialogue et de proximité**. Tous ont bien conscience des attentes et des urgences. Tous mesurent également l'immensité de la tâche à accomplir. **Car être élu, c'est d'abord servir**, or les espérances sont fortes et les dossiers nombreux !

Tous s'accordent à vouloir **faire grandir Boé, à faire entrer notre commune dans son époque** et à faire en sorte qu'elle **occupe sa juste place au sein de la communauté d'agglomération tout en y jouant pleinement son rôle**. Enfin, tous appellent de leurs vœux une ville propre, accueillante, créative, solidaire, dynamique, sûre et, pardon d'insister, écoutée dans les débats d'agglomération !

En cas d'élection le 22 mars prochain, j'ai demandé à madame Valérie Sadres de bien vouloir occuper les fonctions de premier adjoint, ce qu'elle a accepté bien volontiers.

Conseillère municipale d'opposition sortante, **son investissement personnel** de longue date au profit de Boé, d'une part, **ses compétences reconnues** en matière d'accompagnement social et médico-social des personnes d'autre part, **sa personnalité ouverte et chaleureuse** enfin, la désignent tout naturellement pour cette fonction de la plus haute importance dans **une majorité municipale déterminée à travailler de manière ouverte et collective**.

Pour conclure, **BoéNergieS26** fondera son action sur un programme baptisé « Une énergie nouvelle pour notre ville ». Celui-ci, **ambitieux, soutenable, ouvert, humaniste et en résonnance avec les attentes des Boétiennes et les Boéties** ns qui ont largement contribué à sa définition, vous sera présenté en détails dans quelques semaines. Sa mise en œuvre donnera **un souffle nouveau à notre commune**, qui a plus que jamais besoin de se réinventer dans un monde en pleine évolution, de relever les défis majeurs posés par notre époque, tout en respectant son histoire, son art de vivre, ses traditions et celles de ses quartiers.